
 

Sehr geehrte Frau Schroedter, 

zu dem oben genannten Vorhaben nehmen wir wie folgt Stellung: 

Aus naturschutzfachlicher Sicht bestehen gegen die Aufstellung des Flächennutzungsplanes 

keine Bedenken. 

Diese Stellungnahme gilt sowohl für die Landesverbände des NABU und des BUND als auch 

für die NABU-Ortsgruppe Oldenburg. 

Wir bedabken uns für die Übersendung der Unterlagen und bitten um weitere Beteiligung auf 

der Ebene der Bauleitplanung. 

Freundliche Grüße 

i.A. Manfred Behsen (Mitglied des NABU und des BUND) 

 


